

08.11.2007: Ausstellungseröffnung im Landhaus

Geschrieben von: Tobias Bischofberger



Am 8. November 2007 wurde die Ausstellung "100 Jahre Pfadfinder" im Landhaus eröffnet. Jede Pfadfindergruppe des Landes hatte eine Schautafel der Gruppe gestaltet. Neben einem eindrucksvollen Vortrag über die Geschichte der PfadfinderInnen von Werner Amann sowie Ansprachen von Landesrätin Dr. Greti Schmid und unserer Vizepräsidentin Gitti Krepl durfte natürlich auch ein kleines Büffet nicht fehlen. Auch eine Abordnung unserer Gruppe war mit dabei. Die Ausstellung selber war noch bis 16. November 2007 im Landhaus zu sehen. Unsere Schautafel wird künftig eine Wand unseres Pfadiheims verschönern. [Fotogalerie](#)
[e](#) [Video](#)